

BAB IV

PENUTUP

A. SIMPULAN

Dari pembahasan yang sudah penulis jelaskan di bab sebelumnya, penulis dapat menarik kesimpulan bahwa tempat wisata Jogja Exotarium aksesnya terbilang mudah karena berada di perkotaan dan sudah ada di map hanya saja arahan menuju tempat tersebut kurang baik karena kurangnya penunjuk arah dan kurang menojol. Dalam penyediaan fasilitas sudah cukup baik dan lengkap seperti toilet, gazebo, mushola, parkir dan untuk harga tiket masuk sangat terjangkau untuk semua kalangan. Sumber daya manusia yang ada di Jogja Exotarium sudah cukup banyak karena disetiap wahana ada 1 penjaga dan pengelola ataupun karyawan sangat ramah tamah pada wisatawan. Sedangkan untuk masyarakat sangat mendukung tempat wisata ini dan sangat ramah tamah pada wisatawan yang datang.

Jogja Exotarium memiliki target pasar untuk semua kalangan dan semua usia sehingga wisata ini sangat cocok sekali untuk wisata keluarga. Wisatawan yang datang ke Jogja Exotarium karena ingin berlibur atau penasaran dengan wisata baru ini. Tempat wisata ini juga belum mempunyai pesaing dengan konsep yang sama di kabupaten sleman namun promosi yang dilakukan Jogja Exotarium terbilang kurang maksimal karena dari sekian banyak wisatawan mereka mengetahui tempat tersebut dari kerabat bukan dari media lain yang dilakukan pengelola. Sedangkan untuk regulasi tempat wisata ini tidak ada karena dikelola perorangan/ pribadi.

B. SARAN

- a.** Jogja Exotarium harus lebih meningkatkan promosinya di media karena dengan di gencarkan promosinya maka semakin banyak orang tau dan semakin banyak pula wisatawan yang akan datang.
- b.** Meningkatkan lagi fasilitas aksesibilitas terutama di bagian plangisasi seharusnya di tambah karena Jogja Exotarium berada di tengah desa sehingga banyak wisatawan yang masih bingung arahnya karena plang hanya ada di belokan pertama jalan utama selain itu tidak ada.
- c.** Jogja Exotarium belum memiliki regulasi sehingga pihak pengelola bekerja sama dengan pemerintah agar tempat wisata ini lebih baik.
- d.** Meningkatkan dan tetap mempertahankan kualitas SDM yang sudah sangat baik
- e.** Menambah Fasilitas dan wahana disana untuk meningkatkan kenyamanan dan potensi di Jogja Exotarium